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Die Gesundheitliche 
Versorgungs-Planung 
ist ein Gespräch.
Das Gespräch macht 
Herr Büche mit Ihnen.

Jedes Leben hat gute Zeiten.
Jedes Leben hat schwere Zeiten.
Jedes Leben geht 
irgendwann zu Ende.

Wir sprechen über:

• Ihre Wünsche für 
ein gutes Leben.

• Ihre Wünsche für 
das Lebens-Ende.

Herr Büche schreibt 
Ihre Wünsche auf.

Bei dem Gespräch kann eine 
Vertrauens-Person dabei sein.
Zum Beispiel: 
Verwandte oder Betreuer

Das Gespräch kostet kein Geld.
Das Gespräch ist freiwillig.

Das ist Herr Büche.
Seine Telefon-Nummer ist:
0 93 41 - 92 20 24 25
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